

Barabara kommt am Sonntag, den 29. Juli, nach Scheiblingstein

Kommenden Sonntag erwarten wir beim ½ 11 Uhr Gottesdienst in Scheiblingstein, einen Tag vor seiner Rückreise nach Kenya, den Besuch unseres langjährigen Freundes Father Dr. Barabara Tarimo. Barabara freut sich auf ein Wiedersehen mit den Scheiblingsteinern und wird die Gelegenheit nützen, um über seine bisherigen und zukünftigen Projekte zu berichten.

Seine besondere Aufmerksamkeit gilt derzeit dem Kindergarten und der Volksschule, die er in Olokirikirai (Kenya) - von wo aus er seine 27 Außenstellen betreut - errichtet hat. 120 Kinder werden von 7 Lehrern unterrichtet, mit Schulsachen versorgt, betreut und ausgespeist. Die Eltern der Kinder können zu den jährlichen Kosten von € 240,00 pro Kind nur einen kleinen Beitrag leisten.

15 Scheiblingsteiner und Mauerbacher Familien, bzw. Personen haben bereits Patenschaften für diese Kinder übernommen, etwa 40 bis 50 Kinder warten noch auf ihre Paten!

Ihren Patenbeitrag können Sie gerne auf Barabaras Konto Nr. 502 041 524 63 bei Bank Austria (BLZ 12000) überweisen. Damit sichern Sie einem Kind einen Platz im Kindergarten oder in der Volksschule.